

第169回 今宿子そだてサロン

7月1日(第1月曜)10時～自治会館2階に於いて第169回目となる今宿子そだてサロンが開催されました。今回は七夕に因んでのお遊びの内容で、前日から用意した笹で、笹飾りを民生委員児童委員の方々手作りで作って頂き、帰りには持って帰って頂きました。なお、今回も民生委員児童委員の方々をはじめ福祉協力員、健康福祉員の方々にもご協力を頂きました。



笹の葉 さ～ら～さら ♪♪ …♪♪

ふれあいモーニング

7月15日(月・祝)10時～自治会館2階に於いてふれあいモーニングを開催しました。うっとうしい梅雨の期間ではありますが体調には十分にご留意下さい、との自治会長の挨拶のあとは、いつも通り和気あいあいの雰囲気の中、おいしいコーヒーを頂いておしゃべりに話が弾んだあと、岡田他見男さんのギター演奏に合わせて、歌をうたって楽しい一時となったと思います。福祉協力員、民生委員児童委員、健康福祉員の皆さん、ご協力有難うございました。



守山小学校 1学期末地区別懇談会

7月17日(水)16時～守山小学校で北町、南町、中町、西町に小学校の委員さんと自治会役員とが各教室に分かれて、「登下校の安全と放課後の過ごし方について」をテーマとして①危険箇所について(日没後の防犯)②地域の公園の遊び方やマナー③自転車の安全や利用マナーについて④通学路についての危険箇所や気になる点について、という4つの共通の課題について保護者のかたと自治会役員とが子ども達が安全に生活できる環境づくりについて話し合いをし、特に通学路の危険箇所については自治会役員が後で見に回りました。



守山学区 美化運動

7月20日(土)8時30分～守山学区の自治会長以下有志の方々による美化運動がえんま堂公園を起点として、勝部方面と守山南中学校方面さらには新中山道をまっすぐ西に今宿ローソン方面へと3方面に分かれて道路のゴミ拾いを行いました、約150人の出席を得て曇り空で雨が心配でしたが終了時間まで曇りのままで雨中の作業にならずに終わることが出来ました。



ご苦労さまです!



防犯パトロール

7月12日(第2金曜)、26日(第4金曜)午後7時から約30分間いつも通り1丁目・2丁目と3丁目・4丁目とに分かれてパトロールを行いました。12日は途中で夕立に会い、その時点で中止としました。また、26日は翌日に台風が来るという予報ではありましたが、逆に涼しい日となり無事パトロールを終えることが出来ました。



令和元年度 守山学区人権学習会 地域総合センター人権講座

7月27日(土)10時から守山会館大会議室に於いて令和元年度の学区の人権学習会が行われました。講演では高島市の災害支援ボランティアネットワーク「なまず」さん(女性2名)をお招きして漫才形式で災害が起こる前に備えと構えをしておこう。また、いざという時に災害弱者といわれる方の気遣いが出来るよう日頃からご近所のコミュニケーションを持つようにしておく事が大切であるとのお話しでした。

ラジオ体操スタート

夏休みが始まり毎朝子どもたちが元気にラジオ体操をしています、今年は参加者も多くしっかりと体操をしているように感じました。



子ども絵画展 ～始まる～

7月27日(土)から28日(日)にかけて自治会館2階に於いて子ども絵画展の審査が始まりました、交通安全コンクールも兼ねており審査結果は8月3日の夏まつりに発表します。



今年から、絵画の展示方法が変わりました。

今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。まず「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。今宿自治会—滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックしてください。

